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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 13 de setembro de 2013 

 

----- Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, 

Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, 

Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

Adelino da Silva Cunha. ---------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, e por se tratar da última reunião do 

presente mandato autárquico, o Sr. Presidente agradeceu a todos os elementos do 

Executivo Municipal, nomeadamente aos Srs. Vereadores eleitos pelo PSD, a ajuda e a 

colaboração prestadas ao longo dos quatro anos deste mandato. ----------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Dr. Luís Teixeira e Dra. Liliana Machado usaram da palavra para 

corroborarem as palavras proferidas pelo Sr. Presidente relativamente à atuação dos 

vereadores eleitos pelo PSD. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Interveio de seguida o Sr. Vereador Dr. Adelino Cunha, agradecendo as palavras 

proferidas pelo executivo em permanência, o que regista com muito agrado. Como 

vereador da oposição, referiu o Dr. Adelino, procurou ter uma posição construtiva e de 

colaboração, não querendo, em momento algum, embaraçar ou prejudicar o trabalho do 

Executivo em permanência, pois sempre defendeu que os Executivos Municipais 

deveriam ser monopartidários, por isso tentou sempre dar o seu contributo para o 

desenvolvimento do concelho. Pediu ainda desculpa por algum comportamento da sua 

parte que, sem intenção, não tenha sido o mais correto durante as reuniões deste órgão. - 

----- Seguiu-se a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, que começou por 

pedir informações sobre o propósito das pedras colocadas pela Câmara Municipal no 

passeio, junto à Adega do Ramalho, na Assureira, freguesia de Vilar da Veiga. ----------- 

----- Prosseguindo, o Dr. António Afonso agradeceu a entrega da relação dos 

compromissos assumidos pelo Município, tendo constatado a existência de 

compromissos assumidos ao longo do ano em curso com algumas Juntas de Freguesia, 

mas nem todos os compromissos constam nessa relação. O Sr. Vereador questionou o 
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rigor desse documento, ao que o Sr. Presidente respondeu que solicitara a relação dos 

compromissos assumidos liquidados e por aos serviços competentes da Câmara 

Municipal e que a entregara, sem verificação, ao Sr. Vereador. Se há erros, devem ser 

corrigidos, conclui o Sr. Presidente. -------------------------------------------------------------- 

----- Quanto à colocação de duas pedras junto ao Banco do Ramalho, na Assureira, o Sr. 

Presidente informou que essas pedras já foram retiradas no início da manhã de hoje e 

esclareceu que as mesmas tinham sido lá colocadas com a perspetiva de resolver um 

problema de segurança rodoviária que se prende com o estacionamento de veículos 

nesse espaço, o que dificulta a saída do veículo do proprietário da habitação confinante 

para a estrada, situação que tem provocado vários acidentes rodoviários. A colocação 

dessas pedras podia, de facto, impedir o estacionamento de veículos junto à entrada 

dessa habitação, mas depois de colocadas verificou-se que davam uma imagem pouco 

dignificante, tendo de imediato o Sr. Presidente dado ordens no sentido de que as 

mesmas fossem retiradas do local, o que já aconteceu. ---------------------------------------- 

----- O Sr. Vereador Dr. António Afonso pediu de novo o uso da palavra, referindo que 

não são necessárias palavras de agradecimento por parte do executivo em permanência 

pela forma como os vereadores do PSD assumiram as suas funções, pois, tal como 

afirmou logo no início do mandato autárquico, a sua postura na vida política é de 

colaboração e foi assim que procurou estar ao longo destes quatro anos. O Sr. Vereador 

reconheceu a abertura e a disponibilidade demonstradas por todo o Executivo Municipal 

a muitas das suas propostas ou orientações e pediu desculpa por algo menos agradável 

que, porventura, se tenha registado nas reuniões devido às suas intervenções. Quis ainda 

manifestar o seu reconhecimento pelo papel do Sr. Presidente em várias situações que 

apresentou e resolveu, embora gostasse que os Vereadores do PSD tivessem sido 

envolvidos em muitas dessas soluções. Finalizando a sua intervenção, o Sr. Dr. António 

Afonso endereçou a todos os membros do executivo municipal os votos de sucessos 

pessoais e políticos. --------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente usou da palavra para solicitar a anuência dos Srs. 

Vereadores para introduzir na “Ordem de Trabalhos” um ofício da Junta de Freguesia 

do Monte a solicitar apoio financeiro para a conclusão do muro de suporte aos terrenos 

adjacentes à Igreja Paroquial e, ainda, um ofício da Junta de Freguesia de Cibões 

solicitando a comparticipação dos trabalhos realizados em diversos caminhos agrícolas. 

A introdução destes assuntos na “Ordem do Dia” foi aceite por unanimidade. ------------- 
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(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

----- Sendo 12 horas e 25 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


